



とこは
常葉

仙台市立茂庭台中学校
校長 藤島 玄介

生徒数 110名 (令和6年5月1日現在)

TEL 281-3121 FAX 304-8254

<https://www.sendaic.ed.jp/~moniwajh/>

P T A 総会，学校経営説明会 御参加ありがとうございました。

4月26日（金），P T A 総会，学校経営説明会，P T A 学年・専門委員会を開催しました。御多用のところ，御参加くださいました保護者の皆様に，感謝申し上げます。また，事前に委任状の御準備をいただいた保護者の方にも，改めて御礼申し上げます。

さて，P T A 総会では，昨年度の事業，会計報告，それから今年度の事業・予算計画などの承認をいただきました。昨年度末に父母教師会の会則および文化体育振興会の申し合わせ事項について大幅な改訂，会計のスリム化をいたしました。保護者の皆様の御理解を頂戴し，議事をスムーズに進めることができました。学年・専門委員会の場面においても，昨年度からの変更点を踏まえ，今年度の活動を円滑に計画していただきました。誠にありがとうございました。

また，学校経営説明会では，今年度の学校生活に関する大枠について御説明いたしました。行事や部活動の変更点など，保護者の皆様に御理解をいただくべき内容については特に説明を行ったつもりではありますが，今後とも質問や御感想などをいただけると幸いです。

生徒総会

5月7日（火），生徒総会を行いました。年に一度，生徒が一堂に会し，昨年度の活動や決算報告，そして，今年度の活動計画，予算計画などを発表し，承認を受けるというのが主な内容です。当日まで，生徒会執行部，各種委員会，部長，学年委員など，多くの生徒が準備やリハーサルを重ねてきた成果として，議事は順調に進みました。

また，学校行事のあり方として，文化発表会の内容について，活発な意見交換が行われました。行事を自分のこととして，真剣に，かつ前向きに考える様子がうかがえました。

この生徒総会で決議したこと，まだ議論が必要なことなどが整理されました。これからも生徒が自治的な活動を展開できるよう，学校でも支援してまいります。御家庭でもぜひ話題になさってください。



3年生修学旅行・1年生校外学習

5月14日（火）～16日（木），3年生は修学旅行に行ってきました。晴天に恵まれ，全ての行程を無事に終了することができました。3年生にとっては東京ならではの文化や施設を体験する貴重な機会となりました。屋形船でのもんじゃ焼き体験，江戸切子細工体験，国会議事堂見学など，皆大いに楽しみ，学びを深めました。

5月17日（金），1年生は校外学習で山形県を訪れました。午前中は焼き物体験，午後からは山寺を散策しました。当日は丁度地元の行事と重なっており，多くの人でにぎわっていたようです。皆元気に山寺を登り，帰りには玉こんにゃくやソフトクリームを味わっていました。



※来週は2年生が野外活動で秋田・岩手方面を訪問する予定です。

※むやみに第三者への公開，開示や，不当な目的での利用，複写及び複製を禁じます。